

# MARIA RENEÉ MORALES GARCIA

---

KUNSTMUSEUM  
MÜLHEIM AN DER RUHR



1. MAI – 17. SEPT. 2025

---

**museum\_lab**  
**@HRW**

*museum\_lab@HRW* ist ein gemeinsames Ausstellungsprojekt der Hochschule Ruhr West in Kooperation mit dem Kunstmuseum Mülheim an der Ruhr. Der Ausstellungsbereich am Standort Parkstadt an der Wisollstraße im Foyer des Gebäudes ist zugleich Durchgangsraum und Treffpunkt. Regelmäßige Ausstellungen mit jungen Künstler\*innen lassen Verbindungen zwischen Kunst und Wissenschaft entstehen.

Für die Ausstellung im *museum\_lab@HRW* gibt die Künstlerin Maria Reneé Morales Garcia einen Einblick in ihr aktuelles Schaffen. Darunter auch Gemälde, die erst kürzlich während ihres Stipendiums in Mülheim an der Ruhr entstanden sind. Zudem nutzt die Künstlerin die besondere Situation der Türen in der Ausstellungssituation und integriert sie mit ihrem metaphorischen Gehalt in den Ausstellungszusammenhang.

Reneé beschäftigt sich in ihrer Kunstpraxis mit Fragen nach Identität und Intersektionalität. Dazu nutzt sie verschiedene Materialien, die sie in Rauminstallationen zusammenbringt. Ihr Blick ist dekolonial und queer-feministisch geprägt und sie lädt uns dazu ein, unsere eigene Identität wie auch unsere Position innerhalb der Gesellschaft zu befragen.

Maria Reneé Morales Garcia (\*1997, Guatemala) ist die Stipendiatin „Junge Kunst“ der Stadt Mülheim an der Ruhr der Jahre 2024–2026. Das zweijährige Atelierstipendium im Schloss Styrum zeichnet eine/n Absolvent\*in der Abschlussklassen der Kunstakademien in Münster und Düsseldorf sowie der Folkwang Universität in Essen aus.



Abbildungen / reproductions  
Titelseite / over: Ausstellungsansicht Cité internationale des arts, Paris, 2024. Foto: Maurine Tric / Adagp // Diese Seite / this side: Foto: Hannah Neander // Nächste Seite / next page: Foto: Jiyeon Kang, Maurine Tric



*museum\_lab@HRW* is a joint exhibition project of Ruhr West University of Applied Sciences in cooperation with the Kunstmuseum Mülheim an der Ruhr. The exhibition area at the Parkstadt location on Wisollstraße in the foyer of the building serves as both a transit space and a meeting place. Regular exhibitions with young artists foster connections between art and science.

For the exhibition at *museum\_lab@HRW*, artist Maria Reneé Morales Garcia provides insights into her current work, including paintings recently created during her residency in Mülheim an der Ruhr. Renée's artistic practice explores questions of identity and intersectionality. She uses a variety of materials, which she brings together in spatial installations. Her perspective is decolonial and queer-feminist, and she invites us to question our own identity as well as our position within society.

Maria Reneé Morales Garcia (\*1997, Guatemala) is the recipient of the "Young Art" scholarship from the city of Mülheim an der Ruhr for 2024–2026. The two-year studio scholarship at Styrum Castle honors a graduate of the final year classes of the art academies in Münster and Düsseldorf, as well as the Folkwang University in Essen.

HOCHSCHULE RUHR WEST  
PARKSTADT MÜLHEIM  
Wissollstraße 19  
45478 Mülheim an der Ruhr



Anreise mit dem ÖPNV:  
Linien 901  
Haltestelle Hochschule Ruhr West  
Linien 901, 134, NE 9  
Haltestelle Hansastraße

Anreise mit dem PKW:  
Navigationsadresse zur Parkplatzeinfahrt: Ulmenallee 16 (Polizeiwa-  
che), 45478 Mülheim an der Ruhr  
Parkmöglichkeiten auf den angege-  
benen Parkplätzen

---

Wir fotografieren im Rahmen der Veranstaltungen für eigene Werbe-  
zwecke. Durch die Teilnahme an unseren Veranstaltungen erklären Sie Ihr  
Einverständnis mit einer möglichen Veröffentlichung von Bildmaterial.  
*Please be aware that a photographer will be present during the events. By  
participation, you consent to being photographed and you authorize the  
Kunstmuseum Mülheim an der Ruhr to use these photos for press and  
marketing purposes.*

---

Eine Kooperation zwischen

Hochschule Ruhr West  
Duisburger Straße 100  
45479 Mülheim an der Ruhr  
[www.hochschule-ruhr-west.de](http://www.hochschule-ruhr-west.de)

Kunstmuseum Mülheim an der Ruhr  
Synagogenplatz 1  
45468 Mülheim an der Ruhr  
T +49 208 4554138  
[kunstmuseum@muelheim-ruhr.de](mailto:kunstmuseum@muelheim-ruhr.de)  
[www.kunstmuseum-muelheim.de](http://www.kunstmuseum-muelheim.de)

---

Folgen Sie uns / follow us:

📷 [hochschuleruhrwest](#)

📷 [kunstmuseum\\_mh](#)

📘 [Kunstmuseum Mülheim an der Ruhr](#)